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本报讯 近日，经开区在
投资服务中心会议室召开公共
文明素养提升工作讲评会，会
议由区党工委委员、管委会副
主任王义民主持。区党工委副
书记李雪生，文明办、各办事处
及相关单位负责人共 60 余人
参加了会议。

会上社区局负责人传达了
郑州市关于公共文明素养提升
工作4月份讲评会的会议精神,

牵头单位对 4 月份工作进展情
况和下步工作安排作了汇报。

李雪生肯定了经开区公共
文明素养提升工作当前取得的
成绩，同时明确指出存在的各
项问题。要求文明素养工作要
达到有安排、有监督、有载体、有
先行试点、有档案、有成果展示
的标准，为经开区打造六星级产
业集聚区升级版再添亮点。
记者 王赛华 通讯员 朱月荣

本报讯 为扎实推进“两学
一做”学习教育工作，近日经开
区举办“两学一做”学习教育知
识竞赛。经开区党工委书记、
管委会主任崔绍营，党工委副
书记、管委会常务副主任史占勇
及区党工委班子成员，出口加
工区、国际物流园区党委班子
成员，11 个基层党（工）委负责
人，各基层党组织代表、机关各部
门负责人共260余人到场观看。
市委“两学一做”学习教育第一督
导组李刚良一行莅临现场指导。

活动由区党工委副书记、
物流园区党委书记李雪生主
持。他指出，在全区深入开展

“两学一做”学习教育之际，经
开区组织这样一次高规格的知
识竞赛，既是对前期开展“两学
一做”学习教育成果的一个检
验，也是对学习教育成果的深化

巩固，更是经开区党员干部迎接
“十三五”规划新目标任务更高
挑战精气神的鲜活展示。

整个竞赛过程公平公正、紧
张有序，参赛选手体现出了较高的
思想政治素质和良好学习成绩。
这次竞赛活动达到了振奋精神、鼓
舞斗志，激发学习热情、增强党性
修养，检验学习成果、提高党员干
部队伍素质的预期目标。

参加本次大赛决赛的11支
代表队经过激烈角逐，共决出
一等奖 1 名：明湖代表队；二等
奖2名：潮河代表队和九龙代表
队；三等奖 3 名:教文体局代表
队、出口加工区代表队、京航代
表队。竞赛成绩将纳入今年全
区七一表彰，决胜队将代表经
开区参加郑州市委“两学一做”
电视知识大赛。
记者 王赛华 通讯员 张文魁

交通运输部杨传堂部长到国际陆港调研
郑州国际陆港公司申报的“河南省郑欧国际铁路货运班列‘一干三支’
铁海公多式联运示范工程”项目已通过首轮专家评审
有望最终入选全国15家多式联运示范工程名单

本报讯 15 日上午，交通
运输部部长杨传堂一行到郑州
国际陆港公司调研，省市主要
领导，经开区党工委书记、管委
会主任崔绍营，党工委副书记、
管委会常务副主任史占勇，党
工委委员、管委会副主任杨光，
郑州国际陆港公司总经理赵文明
陪同调研。

据了解，郑州国际陆港公
司申报的“河南省郑欧国际铁
路货运班列‘一干三支’铁海公

多式联运示范工程”项目已通
过国家交通部和发改委联合组
织的第一轮专家评审，进入 23
家备选项目，并在北京进行完
第二轮评审答辩程序，有望最
终入选全国 15 家多式联运示
范工程名单。

“河南省郑欧国际铁路货
运班列‘一干三支’铁海公多
式联运示范工程”项目主要
依托郑欧班列突出的运营优
势 、组 织 优 势 、集 疏 网 络 优

势、人才队伍优势，以郑州国
际陆港公司为运营主体，重
点 打 造“ 一 干 ”（郑 欧 班 列）

“三支”（陇海、京广通道公铁
联运班列、郑日韩海公铁联
运班列）三条精品示范线路，
项目建立了多式联运标准体
系，实现了高效组织、往返双
向、均衡运输，社会效益和经
济效益显著，为国内多式联
运发展起到了示范创新作用。
记者 王赛华 通讯员 郑晓宇

扩大创新举措 明确发展目标
“中国（郑州）跨境电子商务综合试验区建设”研讨会召开

本报讯 11 日上午，市委
常委、副市长薛云伟，经开区党
工委书记、管委会主任崔绍营
就研究讨论《中国（郑州）跨境
电子商务综合试验区建设工作
行动计划》召开专题会议,市商
务局、市口岸办、航空港区及区
新兴产业服务局等有关单位负

责人参加会议。
与会单位分别就《中国（郑

州）跨境电子商务综合试验区
建设工作行动计划》提出了建
设意见。薛云伟强调《中国

（郑州）跨境电子商务综合试
验区建设工作行动计划》的
落 实 推 进 要 根 据 郑 州 实 际

情 况 ，在 省 政 府 已 下 发 的
《河南省人民政府关于印发
中 国（郑 州）跨 境 电 子 商 务
综合试验区建设实施方案的
通知》基础上，继续扩大创新
举措、明确发展目标、确定空
间布局。
记者 王赛华 通讯员 郑晓宇

市领导到经开区重点工业企业督导调研

激发国内外各类人才创新潜力
本报讯 17 日上午，郑州

市委常委、统战部部长、工业科
技领导小组组长王跃华,市工
信委主任范剑勋一行 15 人到
经开区督导调研，经开区党
工委委员、管委会常务副主任
史占勇陪同。

督导组一行先后莅临郑
州钻石精密制造有限公司、

河南省留学创投创业中心、
云保科技、海马汽车第三工
厂等辖区重点企业和项目，
认真听取了企业和项目负责
人的相关汇报。王跃华对经
开区积极把握新一轮产业变
革和信息化发展趋势，努力
拓展国家高新技术创业中心
和河南留学人员创业园两个

国家级服务平台功能，激发
国 内 外 各 类 人 才 的 创 新 潜
力，实现人才、企业、功能的
链条式国际化发展取得的成
果给予充分肯定，并希望经
开区继续发挥平台优势、产
业优势，全力打造六星级产业
集聚区升级版。
记者 王赛华 通讯员 韩凤

周密安排 形成合力
经北四路与四港联动互通
立交工程协调会召开

本报讯 经开区党工委副书记、
管委会常务副主任史占勇日前主持
召开了经北四路与四港联动互通立
交工程协调会。

区党工委委员、管委会副主任
杨光，市交运委、区财政局、区规划
分局、区国土分局、区建设环保局、
区农经委、新兴产业服务局、潮河办
事处、京航办事处、警通公司等单位
负责人参加会议。

会议就经北四路隧道开挖临时
占地问题、临时安置房拆除问题、京
港澳高速保通路便道内高压线杆迁
移问题、京港澳高速东侧绿化树木
移除补偿问题进行研究。史占勇指
出，各部门应提高认识，加强沟通协
调，周密安排，形成合力，抓好落实，
确保经北四路与四港联动互通立交
工程的顺利施工。
记者 王赛华 通讯员 郑晓宇

经开区举办“两学一做”知识竞赛

本报讯 经开区党工委委
员、管委会副主任师淑君前往河
南恒茂创远科技股份有限公司
考察调研，金融办负责人陪同。

师淑君认真听取企业负责
人有关发展战略、前景的介绍，
并借助3D虚拟眼镜，体验了公
司研发的医学虚拟现实产品。
对恒茂创远在“新三板”成功挂
牌表示祝贺。

师淑君指出虚拟现实领域

具有广阔的发展空间和潜力，
恒茂创远围绕医学虚拟现实领
域深耕细作,具有前瞻性，开发
区非常重视和支持中小科技型
企业的创新发展，未来会按照
相关政策对高科技、高成长类
企业的发展给予支持。鼓励恒
茂创远在医学虚拟现实领域要
作好规划，加大创新力度，不断
取得新的成绩。
记者 王赛华 通讯员 刘晨宇

区领导到”河南恒茂创远”公司考察

“虚拟现实领域具有广阔发展空间”

本报讯 经开区纪工委组
织机关纪检监察干部近日学习
了《中国共产党权利保障条
例》，党工委委员、纪工委书记
武斌领学，研究制定具体方案组
织“两学一做”学习教育活动。
武斌要求全区纪检系统要积极
完成上级安排的活动，全区纪检
监察人员要努力做到“五个表
率”，要通过多种形式的学习建
成一个合格的党组织，做忠诚、

干净、担当的战斗团队。
在开展学做活动的同时成

立领导小组，以武斌为组长，四
个班子成员为副组长，各部门
负责人为成员，确保学习扎实
有效开展。另由班子成员、部
门主任和五个党风政风监督员
牵头成立三个督导小组，明确
办公地点，做好对全区“两学一
做”督导工作。
记者 王赛华 通讯员 李敏

■新闻链接

纪工委扎实开展“两学一做”活动

有安排 有监督 有载体
经开区召开公共文明素养提升工作讲评会

崔绍营考察“营改增”工作进展
情况

强化基础 确保成效
本报讯 近日，经开区党工委书记、管

委会主任崔绍营带队到经开区国税分局、
地税分局视察“营改增”工作进展情况，党
工委委员、管委会副主任杨光及相关部门
负责人随行。

崔绍营一行先后到两局业务办理大
厅，详细询问了“营改增”实行以来两局业
务交接办理情况，对两局充分利用自助办
税系统实现业务压力分流，保证工作效率
的做法表示赞赏。

在随后召开的座谈会上，经开区国税
分局党委书记、局长焦玉敏，地税分局局长
宋成玲分别就5月1日“营改增”正式实行以
来所做的调整准备工作、采取的应对措施、
目前进展情况及总体整改目标做了简要汇
报，崔绍营对两局争分夺秒、积极应对的工
作态度及取得的成效给予充分肯定，并希望
在接下来的工作中要继续紧盯目标，坚定信
心，齐心合力，强化基础，确保成效，改革创
新，再创辉煌，切实打好“营改增”攻坚战。
记者 王赛华 通讯员 申晓 韩凤


